

Beschluss des Beirats Mitte
zur
Verbesserung der Verkehrssicherheit des Doventorsdeich

In einer Anwohnerversammlung des Ortsteils Doventor vom 25.05.2013, wurden u. a. potentielle verkehrsberuhigende Maßnahmen für die Straße Doventorsdeich erörtert, da der intensive Durchgangsverkehr mit einhergehendem Überschreiten des Tempolimits die Kinder des angrenzenden Kindergartens sowie die Bewohner/innen des anliegenden Seniorenheims gefährdet. Bei einer möglichen Neuregelung des Verkehrs in diesem Bereich sind jedoch sowohl der Anlieferverkehr eines anliegenden Gewerbebetriebes als auch die Belange des Altenheims zu berücksichtigen.

Von dem Amt für Straßen und Verkehr (ASV) und dem Ortsamt zwischenzeitlich durchgeführte Zählungen sowie erneute Beratungen mit den Bürgern in Anwohnerversammlungen vom 21.10.2013 und 02.04.2014 führten zu folgendem Ergebnis:

- Einrichtung einer teilweisen Einbahnstraßenregelung des Doventorsdeichs für den Bereich von der Ecke Steinhäuserstraße in Richtung Breitenweg mit
- Errichtung einer Barke im Eingangsbereich Breitenweg, um den Durchgangsverkehr Breitenweg – Innenstadt zu unterbinden
- Der Doventorsdeich von der Ecke Steinhäuserstraße bis zum Doventorsteinweg bleibt beidseitig befahrbar.

Beschluss:

Der Beirat Mitte hat gemeinsam mit den Anwohnern und mit der Unterstützung des Amtes für Straßen und Verkehr (ASV) das oben beschriebene Konzept als Beitrag zur Verkehrssicherheit im Doventorsdeich erarbeitet und bittet das ASV um zügige Umsetzung der vereinbarten Maßnahmen.

Gez.
Robert Bücking für den Beirat Mitte

19. März 2014